

A dramatic photograph of a person in a dark suit performing a fire show. Large, intense flames are visible in the foreground and background, creating a sense of heat and energy.

EL DESAFÍO DEL FUEGO: UNA RESPONSABILIDAD COMPARTIDA

#FuegoyResponsabilidad

**Martes 18 de noviembre de 2025 – 18:00h
Broseta Abogados (Paseo de la Habana, 101 – 28036 Madrid)**

Con la colaboración de:



Con el apoyo de:  BROSETA

www.dialogo.es

TEMÁTICA

Los incendios, tanto forestales como urbanos, representan una amenaza creciente para la seguridad, el medio ambiente y la economía. Este coloquio busca generar un espacio de reflexión y diálogo entre instituciones, empresas, investigadores y ciudadanía sobre cómo prevenir, gestionar y mitigar sus efectos. Se abordará la importancia de la innovación tecnológica, la coordinación entre actores y la concienciación social en la lucha contra el fuego. Solo a través de la cooperación podremos convertir este desafío en una oportunidad para reforzar la resiliencia colectiva y proteger nuestro futuro común.

AGENDA

- 18:00h** Acreditación de asistentes. Café de bienvenida
- 18:30h** Apertura. **Julio Veloso Caro**, socio de Broseta Abogados
- 18:35h** Mesa redonda:
José Almodóvar Aráez, viceconsejero de Medio Ambiente del Gobierno de Castilla-La Mancha
Antonio Barbero Hernández, representante Dirección General Protección Civil (colaborador directora general Protección Civil y Emergencias)
Irene Ogea, head of ESG de ENGIE España
Mónica Parrilla de Diego, coordinadora dentro del Área de Biodiversidad de Greenpeace España
Modera: **Sylvia Carrasco**, directora de Diálogo
- 20:00h** Fin del acto

Organizado por:

DIÁLOGO



Desde 1983, Diálogo tiene por objetivo enriquecer la relación entre Francia y España y la construcción europea, favoreciendo el conocimiento mutuo, generando espacios de debate y siendo un interlocutor de referencia para las Administraciones y empresas de ambos países. La Asociación lleva a cabo actividades de carácter empresarial, cultural, social y formativo, y promueve becas para jóvenes estudiantes. Presidida por Loreto Ordóñez, es una asociación reconocida de Utilidad Pública, cuyos Presidentes de Honor son S.M. el Rey de España y el Presidente de la República Francesa. Su Patronato de Honor está formado por empresas francesas en España y españolas con intereses en Francia. Para más información: www.dialogo.es.

X: [@DialogoEsFr](https://www.x.com/@DialogoEsFr) - LinkedIn: [Diálogo, Asociación de Amistad Hispano-Francesa](https://www.linkedin.com/company/dialogo-asociaci%C3%B3n-de-amistad-hispano-francesa/)

PARTICIPAN**JOSÉ ALMODÓVAR ARÁEZ****Viceconsejero de Medio Ambiente del Gobierno de Castilla-La Mancha**

Es Ingeniero de Montes especializado en incendios forestales. Desde 2006 fue jefe de sección de Incendios Forestales en la provincia de Cuenca. De 2017 a 2020 estuvo de experto nacional destacado en Dg ECHO, la dirección general al cargo de emergencias en la Comisión Europea. En 2020 volvió a Cuenca donde asumió la dirección del Centro Operativo Provincial de Incendios y ahora desde 2023 ejerce el cargo de viceconsejero de Medio ambiente y director regional operativo de INFOCAM, el dispositivo de incendios de Castilla-La Mancha.

ANTONIO BARBERO HERNÁNDEZ**Representante Dirección General Protección Civil (colaborador directora general Protección Civil y Emergencias)**

Pamplona, 1973. Lleva más de 25 años dedicado a diferentes áreas del sector de la Seguridad. Es jefe de la Unidad de Apoyo de la Dirección General de Protección Civil y Emergencias. Actualmente trabaja en el equipo de Gabinete de la Directora General de Protección Civil y Emergencias.

IRENE OGEA**Head of ESG de ENGIE España**

Es Licenciada en Ciencias Ambientales y Máster en Sostenibilidad y Responsabilidad Social Corporativa. Con más de 15 años de experiencia en el sector energético, ha desempeñado funciones clave en comercialización, gestión ambiental, energía y sostenibilidad. Actualmente lidera el área de ESG en ENGIE España, promoviendo el compromiso de la compañía con la transición energética y la regeneración de los ecosistemas. Ha participado activamente en la creación del Observatorio ENGIE: Ciudadanos, Cambio Climático y Transición Energética, una iniciativa pionera para fomentar el diálogo y la acción climática. Su enfoque combina visión estratégica, compromiso social y sensibilidad ambiental, consolidando su papel como referente en sostenibilidad dentro del sector.

[LinkedIn: Irene Ogea Ruiz](#)

MÓNICA PARRILLA DE DIEGO**Coordinadora dentro del Área de Biodiversidad de Greenpeace España**

Es Ingeniera Técnica Forestal por la Universidad de Valladolid con un Máster en Gestión de Residuos. Obtuvo un diploma universitario como Experta en Igualdad por la UNED. Lleva trabajando 18 años en Greenpeace España en distintas campañas dentro del Área de Biodiversidad, especialmente en la protección de bosques. Desde 2017 coordina la campaña de incendios forestales donde se realizan investigaciones, actividades de incidencia, sensibilización y comunicación para alertar y prevenir sobre los grandes incendios forestales.

[Bluesky: @monicaparrill.bsky.social](#)

MODERA**Directora de Diálogo****SYLVIA CARRASCO**

Con la colaboración de:

ENGIE ESPAÑA



Con una notable presencia en España en toda la cadena de valor de la energía desde hace más de 25 años y con más de 1.700 empleados repartidos por todo el país, la estrategia de ENGIE pasa por producir energía de manera muy respetuosa con el medio ambiente, y por acompañar a sus clientes en su camino hacia la neutralidad en carbono. De esta manera, ENGIE ayuda a disponer de energía más limpia y a conseguir ciudades más sostenibles, e industrias más eficientes. Su estrategia de descarbonización se apoya en dos palancas: la actuación sobre su propia producción de energía, mediante el desarrollo de energías renovables, y la descarbonización de sus clientes, a través de soluciones industriales que les permitan reducir sus costes de energía y sus emisiones de CO2. ENGIE es el sexto agente generador del país con una capacidad instalada de cerca de 3.700 MW, incluyendo 1.700 MW de activos renovables -eólicos, solares y minihidráulicos-, y 2.000 MW de generación flexible y baja en carbono. Junto con sus clientes, ENGIE desarrolla y gestiona más de 300 MW de activos que hacen realidad la transición energética (plantas industriales de autoconsumo fotovoltaico o termosolar, calderas de biomasa y cogeneraciones). La compañía trabaja también en comercialización, trading y gestión de energía, y es agente de referencia en la estructuración y puesta en marcha de contratos de largo plazo de compraventa de energía renovable (PPAs). ENGIE es líder en redes de calor y frío a nivel nacional (Barcelona, Zaragoza, Pamplona, Palencia, etc.) y dispone de múltiples capacidades en la concepción, diseño, puesta en marcha y operación de soluciones industriales para ayudar a sus clientes a consumir menos y mejor energía. El valor diferencial de ENGIE reside en su capacidad de gestión integral de toda la cadena de valor de la energía, encargándose de la financiación, construcción, explotación y mantenimiento de todo tipo de activos industriales para la descarbonización. Estas características hacen de ENGIE el socio de referencia en España para acelerar la transición energética y construir un futuro mejor y más sostenible.



Asociación de Amistad Hispano-Francesa
- Desde 1983 - Declarada de Utilidad Pública
Velázquez, 15 - 28001 Madrid
+34 684 46 86 17 | eventos@dialogo.es
www.dialogo.es

